



**Lealtad. Ejército agradece “apoyo y confianza” a López Obrador**

El “bienestar” de la ciudadanía es una prioridad para las fuerzas armadas, expuso el secretario de Defensa, Crescencio Sandoval, en la ceremonia por la Marcha de la Lealtad. JUAN CARLOS BAUTISTA

# Ejército agradece “apoyo y confianza” al Presidente

**Marcha de la Lealtad.** El general Luis Crescencio Sandoval dijo que el “bienestar” de la ciudadanía es una prioridad para las fuerzas armadas y destaca acciones tras *Otis*

CARLOS VEGA  
CIUDAD DE MÉXICO

En la última ceremonia por la Marcha de la Lealtad encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, agradeció al titular del Ejecutivo la “absoluta confianza” depositada en las fuerzas armadas a lo largo de su sexenio.

Durante la ceremonia para la conmemoración del 111 aniversario de dicho suceso, el general secretario destacó la determinación del personal militar para participar en los proyectos estratégicos de la presente administración y ratificó el compromiso de lealtad del Ejército con las instituciones y el pueblo mexicano.

“Con determinación y firmeza nos sumamos al llamado nacional y coadyuvamos en diversos proyectos estratégicos empleando capacidades, conocimientos y experiencias, porque para el instituto armado el bienestar de la ciudadanía es una prioridad.

“Hoy a 111 años de aquel significativo suceso y ante los nuevos desafíos que enfrenta la nación,

**“Antes México y EU tenían una relación promiscua”.  
López Obrador rechaza injerencia sobre próximo gobierno**

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó que Estados Unidos vaya a ejercer presión contra el próximo gobierno haciendo uso faccioso de la justicia, al asegurar que ya no existe ese tipo de relación “promiscua”. En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, aseguró que ahora existe respeto a la soberanía de México. “No hay nada de eso, antes sí había ese injerencia, esa relación promiscua entre el gobierno

quienes formamos parte de las fuerzas armadas le agradecemos a usted, como jefe del estado mexicano, la absoluta confianza y el respaldo que nos brindó durante su mandato”.

En su discurso, el titular de la Sedena señaló que además de participar en las obras priorita-

rias del gobierno federal actualmente hay 342 militares que ocupan diferentes cargos en empresas productivas del Estado “contribuyendo con sus conocimientos, experiencia y profesionalismo al desarrollo colectivo”. Destacó la participación de las fuerzas armadas en la pandemia

decirme quiero esto, quiero esto otro, a levantarme la voz, sí, a veces, pero por otros asuntos y además en términos de amistad”. Recordó que durante la administración de Trump hubo al menos dos ocasiones en las que Estados Unidos buscó combatir la inseguridad en el país, pero no se les permitió. “Le dije no, no estoy de acuerdo, eso es un asunto nuestro, somos independientes”, agregó.

de covid-19 y el paso del huracán *Otis* en Acapulco, Guerrero.

“La lealtad es más que palabras, más que decir, es hacer. Para nosotros, los militares, es el compromiso inquebrantable con el que cumplimos con determinación nuestras tareas frente a cualquier tipo de circunstancia.

“Con lealtad cumplimos con nuestras misiones constitucionales y con las tareas que nos encomienda el mando supremo, así lo demostramos ante la pandemia provocada por covid-19 durante la aplicación del plan DNIIIIE, para auxiliar a la población en caso de desastre como lo hicimos recientemente en Guerrero ante el paso del huracán *Otis*, en las actividades diarias que se realizan en todo el país para garantizar la seguridad y en la construcción de infraestructura estratégica que tienen como fin el bienestar social”, dijo.

A la ceremonia para conmemorar el 111 aniversario de la Marcha de la Lealtad no acudieron representantes de los Poderes Legislativo y Judicial, como en ocasiones anteriores.

En tanto, asistió la esposa del Presidente, Beatriz Gutiérrez Müller; el secretario de Marina, el almirante José Rafael Ojeda, y el jefe de Gobierno de Ciudad de México, Martí Batres.

El primer mandatario fue recibido con honores en el Castillo de Chapultepec, al que subió a bordo de un vehículo militar humvee junto a los titulares del Ejército y Marina.

En la entrada del alcázar, el Presidente saludó al jefe de Gobierno capitalino e integrantes de su gabinete que se encontraban en el presidium.

Asimismo, realizó el pase de lista de honor de los cadetes del Colegio Militar, quienes el 9 de febrero de 1913 escoltaron al entonces presidente Francisco I. Madero en su trayecto rumbo a Palacio Nacional, luego de un pronunciamiento en contra del entonces mandatario. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

1, 8

10/02/2024

NACIONAL



El mandatario arribó al Castillo de Chapultepec junto a titulares de la Marina y Sedena. EFE